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Abstract (en)
Dry goods carrier (1), especially for ceramic molded bodies, comprises at least two head pieces (2, 2') between which a support rail (3) is arranged
to support at least one bearing surface (4) for the molded bodies. The head pieces have upper and lower support regions (7, 8) for stacking the dry
goods carriers. The head pieces have at least one lug protruding over the support region and angled away from the support rail. Preferred Features:
The lug is provided in the upper support region and during stacking grips the lower support region of a further dry goods carrier.

Abstract (de)
Trockengutträger (1), insbesondere für keramische Formlinge mit mindestens zwei Kopfstücken (2,2'), zwischen denen mindestens ein Tragholm (3)
angeordnet ist, welcher mindestens eine Ablagestelle (4,4') für die Formlinge trägt, sollen so weitergebildet werden, dass bei derem Stapeln eine
sichere Zentrierung auch ohne aufwendige zusätzliche Öffnungen problemlos möglich ist. Dazu wird vorgeschlagen dass die Kopfstücke (2,2') obere
und untere Stützbereiche (7,7',8,8') aufweisen, über welche die Trockengutträger (1) stapelbar sind, und dass die Kopfstücke (2,2') mindestens eine
seitlich über die Stützbereiche hinaus auskragende, in Richtung vom Tragholm (3) fort abgewinkelte Nase (11,11') aufweisen. <IMAGE>
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